

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 12.07.2022

Anfrage Nr.: 0057/2022/FZ
Anfrage von: Stadtrat Zieger
Anfragedatum: 20.06.2022

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 01. August 2022

Betreff:

Calisthenics-Anlage

Schriftliche Frage:

Für die Fragestunde des Gemeinderates am 20. Juli möchte ich eine Frage zur Calisthenics-Anlage zwischen Boxberg und Emmertsgrund einreichen. Der Gemeinderat hat hierzu am 14.10.2020 einen Beschluss gefasst. Es wird auch auf der Homepage der Stadt darüber informiert: Heidelberg.de – 14.10.2020 Sport im Freien: Calisthenics-Anlage zwischen Boxberg und Emmertsgrund geplant. Der Errichtung der Anlage ist demnach für 2022 vorgesehen.

Wie ist der aktuelle Stand bei der Umsetzung der Calisthenics-Anlage zwischen Boxberg und Emmertsgrund?

Antwort:

Aufgrund der angespannten Haushaltsslage in den Corona-Jahren wurde für das Jahr 2023 eine Verpflichtungsermächtigung in Höhe von 10.000,00 Euro für Planungskosten vorgesehen. Aktuell wurde ein Förderantrag beim Naturpark Neckartal-Odenwald gestellt. Dieser ist leider noch in der Bearbeitung. Die weitere Umsetzung kann erst nach Entscheidung über den Förderantrag erfolgen.

Auf der Grundalge der bei der Bahnstadt bestehenden Calisthenicsanlage wurde eine Kostenschätzung vorgenommen. Bei der derzeitigen Preisentwicklung wird von Umsetzungskosten in Höhe von 100.000 Euro ausgegangen.

Dies Mittel wurden in den internen Abstimmungsprozess für die Haushaltsberatungen für die Jahre 2023 und 2024 mit aufgenommen. Eine Umsetzung wäre in 2024 angedacht. Ob eine Umsetzung kommt, hängt jedoch von der Entscheidung des Gemeinderates zum Haushaltsplan ab.

Bevor die Entscheidung nicht vorliegt, wird mit der weiteren Planung nicht begonnen.

Als Standort wurde unter Einbeziehung des Fachbereiches Spielplätze, Schulhöfe, Kindergärten und Kindertagesstätten der Spielplatzbereich Schlautersteig gewählt.

Sitzung des Gemeinderates vom 20.07.2022

Ergebnis: behandelt